
橋本高校のみなさんへ 

みなさん、こんにちは。去年の

９月から橋本高校にきて、１年 E

組の 40 番になった張卓寧です。

この 7 ヶ月間、みんなと一緒に過

ごした時間はすごく楽しかったで

す。 

授業の中で、特に印象深かっ

たのは体育と古典です。体育の

時間に、剣道の授業があることは本当に驚きました。剣道の授業で私は日本の文化への理解も

深くなって、学校も日本のことももっと好きになりました。古典の授業では、古文も和歌も勉強する

のがおもしろいです。日本語で漢文を勉強するのは本当に難しかったけれども、両国の古代の

文化についてみんなと交流ができてよかったなぁと思っています。 

また、たそがれコンサートもすごく印象深いです。特に演劇部の披露はすばらしかったです。

本当に、感情を込めて演劇をしている姿を見た時に、本物の青春を感じたといっても言い過ぎで

はないと思っています。みなさんぜひこのすばらしい部活を続けてください！ 

日本に来る前に、私は和歌山という県を知らなかったです。ただ名前を見て、きれいな名前だ

と思っていました。ここに来てから、本当に和歌山はすごくきれいで住みやすい所だとわかりまし

た。また日本にくるチャンスがあったら、絶対和歌山に来たいです。 

ちなみに、今までの学校行事で、私は橋本高校の校歌を歌えるようになりました。これからもど

こにいても、橋高はずっと私の母校です。最高の高校生活でした。 

今は新型コロナウイルスが流行っている中、私は元の計画通りに留学できなくなってしまい、

予定より早く帰国することになりました。楽しみにしていた文化祭にも参加できず残念です。これ

まで本当にありがとうございました！                           

          張卓寧 
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